

Exitoso desarrollo del II Congreso Regional sobre Parto Humanizado en el Maule

Con el objetivo de promover prácticas respetuosas y actualizadas en el proceso del nacimiento, se desarrolló el segundo Congreso Regional de Parto Humanizado y Prevención de Cesárea Injustificada. El encuentro fue organizado de manera colaborativa por la Universidad Católica del Maule, Universidad de Talca y Universidad Autónoma de Chile, en conjunto con la Seremi de Salud del Maule, el Servicio de Salud del Maule, el Hospital Regional de Talca y la Clínica Lircay.

Dirigido a médicos especialistas, matronas, profesionales de la Atención Primaria de Salud y estudiantes de pregrado, el congreso reunió a actores claves en la atención del parto con el fin de difundir conocimientos, compartir experiencias y capacitar a los equipos de salud en técnicas de apoyo físico y emocional durante el parto, basadas en evidencia científica actual.

El Vicedecano de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Autónoma de Chile, sede Talca, Dr. Luis Jaime, destacó la relevancia de la iniciativa “respetar lo natural, permitir que un niño nazca en las mejores condiciones posibles, implica privilegiar el parto normal por sobre una cesárea injustificada. Con este congreso, no sólo reforzamos este mensaje, sino que también mostramos la evidencia a nuestros estudiantes del impacto positivo que tiene el parto respetado”.

Por su parte, la directora de la carrera de Obstetricia y Puericultura de la Universidad Autónoma, Daniela Andrade, explicó que “buscamos reflexionar y actualizar conocimientos en torno a la atención del parto para mejorar prácticas clínicas y elevar la calidad de la atención a las gestantes de toda la región. Este congreso abarcó a todos los actores involucrados en el naci-



miento, buscando mejorar la atención y el bienestar de las gestantes y de los recién nacidos”.

Por último, Rafael Santander, jefe de gabinete (s) de la Seremi de Salud del Maule, valoró el enfoque integral de la actividad, “como autoridades de salud, apoyamos este tipo de instancias con nuestros equipos, convencidos de que fomentar, difundir y participar en estos procesos es fundamental para el bienestar de madres y re-



cién nacidos”.
 El congreso reafirmó el compromiso interinstitucional por mejorar la experiencia del nacimiento en la región, promoviendo una atención basada en el respeto, la evidencia y la dignidad de las mujeres y sus familias.